



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠ 例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 西岡 豊 幹事 小嵐俊和 会報委員会 ◎奥村〇辻・池原・三木・新垣・山下

第517回 例会 昭和61年2月24日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 西岡 豊 会長

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

3. ゲスト・ビジター紹介

ゲスト 和歌山県庁 企画部 空港対策室 参事 田村 武様

ビジター 野際健司様 (和歌山中RC)

江川登志男様 (有田南RC)

4. 出席率の報告 会員総数 66名 出席者数 52名 出席率 81.25%
前回修正出席率 81.25%

5. 会長スピーチ 西岡 豊 会長

ゲスト、ビジターの皆様、ようこそいらっしゃいました。

本日は、県庁空港対策室の田村武様に、お忙がしい中、お越しいただきました。
私達も非常に関心の深い関西新空港について、のち程お聞きしたいと思います。

2月22日(土)に、国際奉仕委員長会議がありましたが、両中村君に御出席いただき、ありがとうございました。

本日は、出席も多く、テーブルもほぼ満席です。出席が多いと、食事もおいしく戴けますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

6. 幹事報告 小嵐俊和 幹事

地区大会の申し込み、受け付け中ですので、ふるって御参加下さい。

7. ゲスト卓話 田村 武様 (県庁空港対策室参事)

平素は、県の行政に御協力いただきまして、ありがとうございます。

本日は、関西国際空港について御説明させていただきます。もう皆様は、新聞などで、すでによく御存知の事と思いますが、現在の伊丹、大阪国際空港が、限界にきております。特に、騒音問題のため、飛行機の発着時間、回数ともに厳しく制限されております。そこで、関西国際空港が、必要になるのですが、これは泉州沖5Kmの海上に、つくられます。

この特色としては、「国際線と国内線が、乗り入れる24時間開かれた空港」と

YOU ARE THE KEY

「あなたが鍵です」

1985~'86年度 国際ロータリー会長 エドワード F. カドマン

Edward

いう点にあります。滑走路は1本で、3,500mですが、これだけの長さがあれば、ニューヨークへの直行便の離着陸も可能です。昭和67年度末、開港予定です。空港との連絡橋は、二階建になっていて、上が自動車道、下が鉄道用です。

和歌山県では、「関西国際空港地域整備計画」というのをつくっています。特に、この海南地域では、海南商工会議所からの御提案もいただきまして、地場産業センターの整備、国道424号線の整備、又はそれを生かした産業団地の育成を考えています。

空港関連施設整備では、先ず道路では、近畿自動車道和歌山線の開通、第二阪和国道延伸、鉄道では、阪和線ルートとして、国鉄新大阪駅から梅田貨物線、大阪環状線、阪和線を結ぶ予定です。

加太の土取り跡地利用で、コスモパーク加太という構想もあります。

このように、国の整備大綱をうけて、和歌山県といたしましては、本年5月までに、「地域整備計画」というものを、まとめる予定にしています。これには、皆様方の御意見を聞かせていただき、又御協力をいただかなければなりませんので、今後ともよろしくお願ひいたします。

本日は、御静聴を賜り、ありがとうございました。

情報抄録より

◎雑誌月間、近づく

4月は雑誌月間です。ロータリーの機関雑誌である英語版のロータリアン誌、スペイン語版のレビスタ・ロータリアを推進するために、多忙なロータリ一年度中、特に取っておかれたときであります。本年度、ロータリアン誌は創刊75周年を祝っています。1911年以来、ロータリアン誌は世界中のロータリアンにニュースや情報を着実に送り出していました。

20カ国語24の地域雑誌網と力を合わせ、私達の機関雑誌は、急速に変化する世界のニュースをタイムリーに報道する以上のことをしています。魅力的デザインと美しい写真を毎月掲載した雑誌には、ロータリアンだけでなく一般の人々の関心を引く広範な記事が盛り込まれています。

ですから、今年の4月、良質の出版物を必要とする人々に既刊号を読ませ、私達の感謝のしとしましょう。病院の患者、老人ホームの入居者は、私達と同じように、この雑誌の中の記事を興味深く思うでしょう。

ニコニコ・米山・BOX

奥様お誕生日おめでとうございます

岡本順子様 2/3 上田勝子様 2/22

中村 隆俊君 木村屋さん、食事おいしかったです。もう少しパンを……

前窪 紀文君 昨日ゴルフへ行き、又、年以上たたきました

土岐甚五郎君 本日は、私の店の料理を使って頂き、ありがとうございました

朝井 修君 上の子供が、約40日間シヤトルへ、ホームステイに行きました

尾初瀬恭生君 先週卓話を予定していましたが、急な出張ですみませんでした

山名 正一君 先週福井県へ出張し、永平寺を見学してきました

楠部 賢計君 先週出席依頼しましたところ、沢山ご出席頂き、ありがとうございました

岡本 正君 海南医師会の会長に、推举されました